

# おおしょう

尼崎市立大庄小学校 学校だより NO.8 令和6年12月2日

### 人権週間 -朝会のお話より-

毎年、I2月4~I0日の期間を人権週間と言います。また、I2月 I0日は「人権デー」として、日本だけでなく世界中の様々なところで「人権」について考える日でもあります。

では、人権とはどういう意味でしょうか。人権とは、「誰もが生まれながらにしてもっている、人間として幸せに生きていくための権利」です。私たちは一人一人違っていて、自分とまったく同じ人はいません。だからこそ、私たちは一人一人の違いを受け入れたり、自分や友だちの良いところを見つけたりして、それぞれが大切な存在であることを認め合うことが大切です。

人権週間の期間中に、自分の好きなところはどんなところか、友だちのすてきなところはどんなところか、ぜひ考えてみてください。あなたは、自分のどんなところが好きですか。運動が得意なところ?友だちと仲良くできるところ?皆さんには、何歳になっても自分の好きなところを胸を張って好きと言える人でいてほしいと思います。また、あなたは友だちのどんなところが好きですか。優しいところ?面白いところ?もしかすると、大好きな友だちでもちょっと苦手な部分はあるかもしれません。そんなときは、友だちの苦手な部分に目を向けるのではなく、すてきなところに目を向けられる人でいてほしいと思います。

大庄小学校には、444人の子ども達がいます。小学校には、全員が楽しく、気持ちよく過ごすために約束やルールがあります。悲しい思いをする人をなくすためには、一人一人が自分の言葉と行動に気をつけることが大切です。相手を傷つける言葉や、相手が嫌だと思う行動は絶対になくしていきましょう。そして、自分のこと、友だちのことを大切にして、みんなが気持ちよく過ごせる学校にしていきましょう。

## 自然学校 2024 in とちのき村

11月11日から15日の4泊5日、5年生が自然学校に行きました。美方高原自然の家は山の上にあり、動物たちが住んでいるところに、人間がお邪魔させてもらうような場所です。周囲にはお店も民家もありません。車やバイクの音も聞こえません。風の音、虫や鳥の声、木々の揺れる音の中で過ごしました。

音楽会では「音を楽しむ」ということを伝えてきましたが、自然学校でも「全力で楽しむ」ということについて考えた5日間でした。子ども達は、簡単に得られる楽しさではなく、試行錯誤したり話し合ったり、時には悔しい思いをしたりしながら取り組んだ先にある「楽しさ」を感じ取ってくれたと信じています。

保護者の皆さまには、お子さまの荷物の準備や体調管理など、様々な場面でご協力いただきました。ありがとうございました。









#### 【12月の行事予定】

日	曜	行事	日	曜	行事
I	日		17	火	
2	月	創立記念日 全校朝会 人権週間	18	水	
3	火		19	木	放課後学習
4	水	参観・懇談(6年生出前授業 5,6校時)	20	金	給食最終日
5	木	4年校外学習(尼崎城など) 放課後学習	21	土	
6	金	あまっ子ステップアップ調査	22	日	
7	土		23	月	12時30分頃下校
8	日		24	火	12時30分頃下校
9	月	クラブ活動	25	水	終業式・大掃除、I2時頃下校(全学年)
10	火		26	木	冬季休業日
П	水		27	金	
12	木	放課後学習	28	土	
13	金	6年出前授業(3,4校時)	29	日	
14	土		30	月	
15	日		31	火	
16	月				

#### 【1月の主な予定】

1/8 (水) 始業式 大掃除 12時下校

1/14 (火) ~17 (金) 書き初め展

1/10(金)給食開始 月曜校時 委員会

1/17(金) 一日参観(1~4校時)、避難訓練(5校時)

#### 【人権週間 12/4~12/10】

昭和23年12月10日、国連総会において、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準として、「世界人権宣言」が採択されました。採択日である12月10日は、「人権デー(Human Rights Day)」と定められ、毎年この期間に合わせて各地で人権に関する様々な活動が行われます。

大庄小学校では、自尊感情を高める取組として「自分のいいところ」をカードに書いて各教室で掲示します。参観にお越しの際、ぜひご覧ください。

#### 【防犯ブザーと帰宅時間】

児童が付けている防犯ブザーの電池が切れている人が何人かいるようです。季節的にも不審者情報が多くなる時期です。電池の確認をお願いします。

外が暗くなる時間も早くなりました。17時前であっても、暗くなる前にお家に帰りましょう。

#### 【冬休み中の学校閉鎖期間】

|12月29日(日)~|月3日(金)までは、学校閉鎖期間となっています。

